



Dornbirn 2018 - Foire internationale des EEP

publié le 15/01/2019 - mis à jour le 18/01/2019

Entre le 19 et le 23 novembre 2018, 11 élèves germanistes et section européenne ont participé à la foire internationale des EEP (Entreprise d'Entraînement Pédagogique) de Dornbirn en Autriche. Leur mission : promouvoir et vendre les voyages de notre entreprise « Rêves d'Égypte » aux partenaires Allemand, Hongrois, Polonais, Italiens, Suédois, Argentins présents sur le salon. Avec un chiffre d'affaires global de 121000 euros, nos élèves ont bien accompli cette mission.



Cette foire qui regroupait 120 exposants et 27 nationalités, leur a permis de rencontrer des élèves de pays européens, mais aussi de Chine, Tunisie, Argentine ... pour acheter ou pour vendre. Les échanges étaient réalisés à 75 % en langue anglaise. 4 de nos élèves ont participé, en équipes mixtes de diverses nationalités, au challenge inter-entreprises organisé sur le salon. L'équipe de l'un d'entre eux est montée sur la troisième marche du podium. Le rythme de travail fut intense, soutenu et extrêmement profitable.

Une demi-journée nous a permis de découvrir la ville de Dornbirn et son marché de Noël qui commençait à se mettre en place.

